
A tutta la Comunità Scolastica dell’Istituto Comprensivo G.Fanciulli

Carissimi, in questi mesi abbiamo dovuto rinunciare a molte delle cose a cui teniamo e  tra queste,
sicuramente, c’è l’ultimo giorno di scuola che da sempre costituisce un momento di festa e allegria.

Siamo inoltre tutti molto provati dal lavoro estenuante che abbiamo affrontato in questo periodo.

Io però sono molto orgogliosa di quanto abbiamo fatto e desidero condividere questo sentimento con
voi oltre a volervi ringraziare per il vostro lavoro. 

Desidero ringraziare  innanzitutto  i  docenti  per  essersi  messi  in gioco acquisendo in breve  tempo
dimestichezza nell’uso degli strumenti informatici e per aver seguito costantemente i propri alunni
anche se questo ha significato correggere compiti inviati via foto o rispondere a richieste di aiuto in
orari impossibili.

Voglio  ringraziare  le  famiglie  per  il  loro  supporto,  senza  il  quale,  soprattutto  per  gli  alunni  della
primaria,  non  sarebbe  stato  possibile  fare  scuola.  In  particolar  modo  desidero  ringraziare  i
rappresentanti  dei  genitori  che  in  questo  periodo  si  sono  adoperati  moltissimo  affinché  la
comunicazione tra scuola e famiglie fosse puntuale e costante.

Voglio complimentarmi con gli alunni che hanno continuato ad adempiere con serietà ai loro impegni
scolastici; un “bravissimi” va soprattutto ai più piccoli con i quali ho avuto modo di condividere alcune
video lezioni e che mi hanno stupito per l’interesse e la disciplina con cui vi partecipavano.

Infine ringrazio la segreteria che, con professionalità e gentilezza, ha fornito supporto a tutti coloro
che vi sono rivolti.

Desidero anche ringraziare i collaboratori scolastici che, seppur esentati dal servizio, hanno mostrato
un grande spirito di collaborazione rendendosi  sempre disponibili  per il  disbrigo delle attività che
richiedevano la loro competenza. Nonostante qualche volta gli alunni rendano loro la vita impossibile,
in questo periodo hanno veramente sofferto nel vedere le aule vuote.

Devo ammettere che questo mio primo anno da dirigente scolastico non è stato facile ma sono molto
felice di averlo trascorso con voi. 

Vi  auguro  una  serena  estate  e  spero  di  poter  ritrovare  in  voi  tutti,  anche  dopo  che  l’emergenza
sanitaria  sarà  passata  e  che  le  classi  si  ritroveranno  insieme  nelle  loro  aule,  il  sentimento  di
appartenenza a un’unica comunità che ci ha consentito di affrontare con successo questo periodo. 

Il Dirigente Scolastico
Prof.ssa Gabriella Pitoni
Firma autografa sostituita a mezzo stampa,

                  ai sensi dell’art.3, comma 2 del D. Lgs.  n.39 /1993
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